



Biografien berühmter Holzbildhauer aus Brienz

Die Michel Familie

Michel, ist nach Huggler, eine der bekanntesten Familien in der Brienzener Holzschnitzerei. Hans Michel (geb. 1820) in Bönigen war der Begründer für viele erfolgreiche Holzbildhauer. Er hatte 5 Söhne, welche alle den Beruf des Vaters ausübten. Der letzte von ihnen starb 1977 mit dem Meissel in der Hand.

Kaspar Michel

Kaspar Michel erlernte seinen Beruf bei A.H. Wald in Thun. 1849 machte er sich in Brienz selbständig. Innerhalb von zwei Jahren beschäftigte er zwölf Schnitzer.

Für die Ausstellung von 1851 in London kreierte er ein Bauernhaus.

Christian Michel-Stähli

Christian Michel (1854 – unbekannt) war der erste Böniger, welcher Steinböcke, Hirsche und Bären schnitzte. Jeden Frühling reiste er nach Frankreich, nach Lourdes, Clermont-Ferrand und Vichy. Er verkaufte auch viel in Deutschland, in der Ostschweiz und in Bern.

Quelle: „Black Forest“ Woodcarvings by Peter F. Blackmann